

ごとう通信

第 244 号

令和 3 年 4 月 1 日

4月の声を聞く前に桜の季節は終わってしまいましたね。僕自身の花見の思い出と言えば大学卒業の年（平成三年）。当時、歯科医師国家試験は4月に入ってすぐ行われていたので（今は2月）卒業式後も受験生。

国家試験の終わった日、その打ち上げとして大学の同級生たちと靖国神社でお花見会をやりました。めっちゃくちやお酒を飲みながら、「桜がきれいだなあ」と心の底から感じたのを覚えています。あれからちようど30年、桜の季節はすっかり早くなり、4月まで持



たなくなりましたねえ。入学式よりも卒業式の代名詞となりそうですね。

さて、今年のお花見。診療室そ

ばの神田川や戸山公園にもそこそこ人が出ていましたが、例年のようにブルーシートで宴会という方はほとんどおらず、ごみの山もほとんどありませんでした。お花見、これでいいじゃん！と思いました。飲み会は居酒屋に行けばいいんですから。

先月末、久々に仲間たちと居酒屋で飲み会をしました。緊急事態宣言は



とつくに明けていると思うので日程調整をしていたのですが、まさかの時短中。短い時間でしたが、本当に楽しかった！お店での飲み会はいつ以来だったのでしょうか。早く世の中が

落ち着いて以前の生活に戻りたいと思います！

ラグビー観戦

先月、縁があってラグビー観戦に行ってきました。スポーツ栄養やアスリートキッズの支援に関する企画を考えているのですが、その中で出会った方がラグビーチームのトレーナーで、そのチームの試合のチケットを取ってくれたのです。トップリーグの次のカテゴリーで、秩父宮ラグビー場で行われました。会場はもちろん感染対策で人数少なめ。おかげでのびのびと観戦できました。実は初めてのラグビー観戦。ワールドカップなどはテレビで観ていましたが、生はすごい迫力でした。